

ABSTRAK

DISKA EREN ARFIANI, 12101183021, Transaksi Jasa Joki Skripsi Mahasiswa Tulungagung dalam Perspektif Hukum Konvensional dan Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2022, Pembimbing: Dr. H. Nur Efendi, M.Ag.

Kata Kunci : transaksi, jasa joki skripsi, hukum konvensional, hukum ekonomi syariah

Penelitian ini di latar belakang oleh adanya transaksi jasa joki skripsi di kalangan mahasiswa Tulungagung. Jasa joki skripsi ini merupakan suatu tindakan penipuan akademik. Selain itu, dalam praktik transaksi jasa joki skripsi didalamnya terdapat cacat akad jual beli, sehingga transaksi jasa joki skripsi yang dilakukan oleh mahasiswa Tulungagung dianggap tidak sesuai dengan aturan hukum konvensional dan hukum ekonomi syariah.

Rumusan masalah: 1) Bagaimana transaksi jasa joki skripsi mahasiswa Tulungagung menurut perspektif hukum konvensional? 2) Bagaimana transaksi jasa joki skripsi mahasiswa Tulungagung menurut perspektif hukum ekonomi syariah?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk menganalisis transaksi jasa joki skripsi mahasiswa Tulungagung menurut perspektif hukum konvensional. 2) Untuk menganalisis transaksi jasa joki skripsi mahasiswa Tulungagung menurut perspektif hukum ekonomi syariah.

Adapun metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Pada teknik analisis data, penulis menggunakan reduksi data dan analisis data. Sedangkan pengecekan keabsahan data, penulis menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Skripsi merupakan salah satu ciptaan yang dilindungi dalam Undang-Undang Hak Cipta. Sehingga praktik joki skripsi rentan dari tindakan pelanggaran hak cipta. Jasa joki skripsi tidaklah menjadi masalah jika pengambilan tulisannya sesuai dengan aturan dan tidak merugikan kepentingan dari penulis selaku pemegang hak cipta dengan mengacu pada dasar hukum Undang-Undang No. 28 Tahun 2014. 2) Keabsahan transaksi jasa joki skripsi penulisan skripsi dalam Hukum ekonomi syariah adalah memiliki kesamaan dengan bentuk jual beli *bai'istishna*, namun dikarenakan barang (*maqud alaih*) diperoleh masih memiliki kesamaran dalam hukumnya maka hal tersebut dilarang. Sebagaimana diketahui terdapat pelanggaran atas asas-asas muammalah yaitu asas tauhidi, asas kejujuran, dan asas keadilan yang menjadi dasar atau patokan dalam melakukan kontrak bermuammalah dalam hukum ekonomi syariah.

ABSTRACT

DISKA EREN ARFIANI, 12101183021, Transactions of Tulungagung Student Thesis Jockey Services in the Perspective of Conventional Law and Sharia Economic Law, Department of Sharia Economic Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2022, Advisor: Dr. H. Nur Efendi, M.Ag.

Keywords: transactions, thesis jockey services, conventional law, sharia economic law

This research is motivated by the existence of a thesis jockey service transaction among Tulungagung students. This thesis jockey service is an act of academic fraud. In addition, in the practice of thesis jockey service transactions there are defects in the sale and purchase contract, so that the thesis jockey service transactions carried out by Tulungagung students are considered not in accordance with conventional legal rules and sharia economic law.

Problem formulation: 1) How is the transaction for the Tulungagung student thesis jockey service according to the perspective of conventional law? 2) How is the transaction for the Tulungagung student thesis jockey service according to the perspective of sharia economic law?. The objectives of this research are: 1) To analyze Tulungagung student thesis jockey service transactions according to the perspective of conventional law. 2) To analyze Tulungagung student thesis jockey service transactions according to the perspective of sharia economic law.

The research method used by the researcher is a qualitative method and the type of field research (field research). The data collection techniques used in this study were in-depth interviews, observation and documentation. In the data analysis technique, the writer uses data reduction and data analysis. While checking the validity of the data, the author uses triangulation.

The results of this study indicate that: 1) Thesis is one of the works that are protected under the Copyright Law. So that the practice of the thesis jockey is vulnerable to acts of copyright infringement. Thesis jockey service is not a problem if the writing is in accordance with the rules and does not harm the interests of the author as the copyright holder by referring to the legal basis of Law no. 28 of 2014. 2) The legitimacy of a thesis writing jockey service transaction in sharia economic law is similar to the form of buying and selling *bai'istishna*, but because the goods (*maqud alaih*) obtained still have ambiguity in the law, it is prohibited. As it is known, there are violations of the principles of *muammalah*, namely the principle of monotheism, the principle of honesty, and the principle of justice which are the basis or benchmark in carrying out *muammalah* contracts in sharia economic law.

الملخص

داسكا إيرين أفرياني، 12101183021، معاملات خدمات الفارس في أطروحة الطلاب في تولونغاونغ في منظور القانون التقليدي والقانون الاقتصادي الشرعي، قسم القانون الاقتصادي الشرعي، جامعة الدولة الإسلامية، السيد علي رحمة الله، 2022، مشرف: دكتور. نور أفندي، ماجستير في الدين

الكلمات الدالة: المعاملات، أطروحة خدمات الفارس، القانون التقليدي، الشريعة الاقتصادية

كان الدافع وراء هذا البحث هو وجود معاملة خدمة الفارس الأطروحة بين طلاب تولونجاجونج. خدمة الفارس أطروحة هو عمل من أعمال الاحتيال الأكاديمي. بالإضافة إلى ذلك، في ممارسة معاملات خدمة الفارس الأطروحة، هناك عيوب في عقد البيع والشراء، بحيث يتم اعتبار معاملات خدمة الفارس الأطروحة التي ينفذها طلاب تولونجاجونج غير متوافقة مع القواعد القانونية التقليدية والقانون الاقتصادي الشرعي.

صياغة المشكلة: (1) كيف يتم التعامل مع خدمة الفارس أطروحة طلاب تولونغاونغ وفقاً للمنظور القانوني التقليدي؟ (2) كيف يتم التعامل مع خدمة الفارس أطروحة الطلاب في تولونغاونغ وفقاً لمنظور الشريعة الاقتصادية؟ أهداف هذا البحث هي: (1) لتحليل تولونغاونغ أطروحة طالب خدمة الفارس المعاملات وفقاً لمنظور القانون التقليدي. (2) لتحليل أطروحة تولونغاونغ طالب خدمة الفارس المعاملات وفقاً لمنظور الشريعة الاقتصادية القانون.

أسلوب البحث الذي يستخدمه الباحث هو منهج نوعي ونوع البحث الميداني (بحث ميداني). كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. في تقنية تحليل البيانات، يستخدم الكاتب تقليل البيانات وتحليل البيانات. أثناء التحقق من صحة البيانات، يستخدم المؤلف التثليث.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) الأطروحة هي واحدة من الأعمال المحمية بموجب قانون حقوق النشر. بحيث تكون ممارسة الفارس أطروحة عرضة لأعمال التعدي على حق المؤلف. خدمة الفارس الأطروحة ليست مشكلة إذا كانت الكتابة متوافقة مع القواعد ولا تضر بمصالح المؤلف

بصفته صاحب حقوق النشر من خلال الرجوع إلى الأساس القانوني للقانون رقم. 28 من 2014. (2) إن شرعية أطروحة كتابة معاملة خدمة الفارس في القانون الاقتصادي الشرعي تشبه شكل بيع وشراء بيستشنا، ولكن لأن البضائع (مقود عليه) التي تم الحصول عليها لا تزال غامضة في القانون، فهي محظورة. كما هو معلوم، هناك مخالفات لأصول المعاملة، وهي مبدأ التوحيد، ومبدأ الأمانة، ومبدأ العدل، وهي أساس أو مرجعية في تنفيذ عقود العمل بالمعاملة في القانون الاقتصادي الشرعي